

11月17日（金） スタディ・フェスタ

11月11日（土）に開催予定のスタディ・フェスタでしたが、インフルエンザの全校的な感染拡大の懸念が高まった時期と重なったことから、本日に延期して開催しました。

1年生、小学校に入学して半年余り、子どもたち一人ひとりの無限の可能性を感じることができ、すばらしい発表で、思わず見入ってしまいました。



2年生、校長室にも毎日、みんなで、がんばって練習する声が聞こえていました。今日は、自信みなぎる表情で、のびのびと、国語の音読劇を発表してくれました。すばらしいです。



3年生、みんなのやる気エネルギーを、今年は、リコーダーなどの楽器や歌声にのせて私たちに届けてくれましたね。気持ちを合わせた、すてきな音色、本当に上手でした。



4年生、相手とかかわるときに、何が大切なのか、きづいたことを、みんなに、教えてくれましたね。阿武小学校にすてきな贈り物を届けてくれたと思っています。とても、うれしいです。



5年生、ふるさと阿武町のために、自分たちにできることは何だろう…、この思いを貫いて、これまで学んできたことを、今日は自信をもって、堂々と伝えてくれました。さすがです。



そして最高学年の6年生、自分のこと、友達のこと、下級生のこと、そして阿武町のみなさんのことと思い、学んだことを一生懸命に伝えようとする、その姿こそが、下級生があこがれる6年生です。ありがとう。



これまでがあるから、今日がある。みんな、成長しました。



みなさんは、このように成長する、大きな力をもっています。これからも、友達といっしょに学びながら、スタディ・フェエスタにむけてがんばった、「きづく、きめる、かかわる、やりぬく」の心と力を、さらにのばしてほしいと思います。